



PRESSEMITTEILUNG

Nestlé Wagner GmbH

Nestlé Wagner unterstützt regionale Schulausbildung

## Laptops für die Gemeinschaftsschule

### Türkismühle/Primstal am Standort Primstal

**Nonnweiler, 22. Februar 2019: Das digitale Zeitalter rast – so auch die Neuerungen bei den digitalen Anforderungen in Unternehmen. Im Schnitt werden alle drei bis fünf Jahre die Rechner innerhalb eines Unternehmens ausgetauscht. Das kann mehrere Gründe haben. Zum Beispiel kann eine neuere Software nicht mehr kompatibel mit älteren Betriebssystemen sein oder es ist aus Sicherheitsgründen wieder erforderlich neue Betriebssysteme zu installieren. So oder so – zahlreiche Rechner können dann nicht mehr eingesetzt werden, obwohl sie noch vollkommen in Ordnung sind.**

Und so war es auch bei der Nestlé Wagner GmbH in Nonnweiler-Otzenhausen der Fall. Eine neue Software, die für neue Prozesse erforderlich ist, ist mit einem älteren Betriebssystem von aktuell insgesamt 25 Laptops nicht mehr kompatibel. Daher hat sich die Nestlé Wagner GmbH überlegt, pünktlich zur Einigung über den Digitalpakt an Schulen von Bund und Ländern, diese 25 Laptops im Gesamtwert von knapp 17.500 Euro ihrer Partnerschule, der Gemeinschaftsschule Türkismühle/Primstal, am 21. Februar 2019 zu übergeben. „Wir freuen uns sehr in die Bildung der Schülerinnen und Schüler, heute speziell dem GemS-Standort in Primstal, und damit auch in die Zukunft unserer Region investieren zu können.“ so Thomas Göbel, Vorsitzender der Geschäftsführung von Nestlé Wagner.

Stellvertretend für circa 1.050 Schülerinnen und Schüler nahmen die Standortleitung Christine Birtel und Michael Kockler sowie sieben Schüler der 10. Klasse die Laptops entgegen und bedankten sich herzlich dafür. Hauptsächlich werden die Laptops zukünftig für Textverarbeitungen, Präsentationen und Recherchen eingesetzt, womit fächerübergreifend digitale Kompetenzen geschult werden.

„Wir danken Nestlé Wagner sehr für diese großartige Unterstützung. Somit können wir unseren Schülerinnen und Schülern ein noch größeres Wissen in der digitalen Welt ermöglichen und dieses auch zukunftsorientiert unterstützen.“ so Monika Greschuchna, die Schulleiterin der Gemeinschaftsschule Türkismühle/Primstal.

Pressekontakt:

---

Nestlé Wagner GmbH | In den Schemeln 4 | 66620 Nonnweiler

Kristin Kremer – Public Relations

Telefon: 06873 665-2228 | @ [Kristin.Kremer@de.nestle.com](mailto:Kristin.Kremer@de.nestle.com)

## FACTSHEET ZU NESTLÉ WAGNER

---

<b>Historie:</b>	1968 wurde die Wagner Tiefkühlprodukte GmbH von dem saarländischen Bäckermeister Ernst Wagner in Nonnweiler-Braunshausen gegründet. Anfang der 1970er Jahre brachte er von einer Italien-Reise die Geschäftsidee zur Herstellung tiefgekühlter Pizza mit. Bereits im Jahr 1982 waren die Kapazitäten so ausgelastet, dass eine weitere Produktionsstätte in Otzenhausen errichtet wurde und 1985 die Firma den ersten industriellen Steinbackofen entwickelte.
<b>Kurzbeschreibung:</b>	Die Nestlé Wagner GmbH ist einer der größten Hersteller von Tiefkühlpizzen in Europa. In Deutschland erreicht der Pizza-Spezialist einen Umsatz-Marktanteil von rund 30 Prozent und ist Marktführer für Steinofen-Pizza. Im saarländischen Nonnweiler arbeiten über 1.800 Mitarbeiter an der Zufriedenheit der Wagner Kunden. Das Sortiment reicht vom Klassiker <i>Original Wagner Steinofen</i> über den Pizza-Häppchen <i>Original Wagner Piccolinis</i> sowie <i>Die Backfrische</i> zu dem innovativen Ofenbrot <i>Rustipani</i> . Mit dem Qualitätsversprechen „Echt Wagner“ garantiert Wagner nur beste Zutaten und natürlichen Geschmack frei von künstliche Aromen und Farbstoffen.
<b>Marktstellung:</b>	Wagner produziert rund 350 Millionen Pizzen im Jahr. In Deutschland erreicht der Pizza-Spezialist einen Umsatz-Marktanteil von knapp 30 Prozent.
<b>Qualitätsanspruch:</b>	Mit dem Qualitätsversprechen „Echt Wagner“ garantiert Wagner für seine Produkte natürlichen Geschmack frei von künstlichen Aromen und Farbstoffen sowie den Einsatz von beste Zutaten, wie zum Beispiel 100% echtem Käse und hochwertigen Wurstwaren.
<b>Nestlé:</b>	Am 1. Januar 2005 stieg der Lebensmittelkonzern Nestlé mit einer Beteiligung von 49 Prozent bei Wagner ein, dieser Anteil wurde 2010 auf 74 Prozent erhöht. Seit Januar 2013 firmiert das Unternehmen unter Nestlé Wagner GmbH.
<b>MitarbeiterInnen:</b>	circa 1.800 (davon 32 Azubis: 11 im kaufmännischen Bereich und 21 im gewerblichen Bereich)
<b>Geschäftsführung:</b>	Thomas Göbel (Vors.), Steffen Kindler, Ralf Wagner
<b>Standorte:</b>	In den Schemeln 4 66620 Nonnweiler-Otzenhausen  Am Söterberg 6 66620 Nonnweiler-Otzenhausen  Ernst-Wagner-Straße 48 66620 Nonnweiler-Braunshausen
<b>Internet:</b>	<a href="http://www.original-wagner.de">www.original-wagner.de</a>   <a href="https://www.facebook.com/OriginalWagner">www.facebook.com/OriginalWagner</a> <a href="https://www.youtube.com/WagnerPizzaDE">www.youtube.com/WagnerPizzaDE</a>   <a href="https://www.instagram.com/original_wagner">www.instagram.com/original_wagner</a>
<b>Pressekontakt:</b>	Nestlé Wagner GmbH, In den Schemeln 4, 66620 Nonnweiler Kristin Kremer – Public Relations Telefon: 06873 665-2228    E-Mail: <a href="mailto:Kristin.Kremer@de.nestle.com">Kristin.Kremer@de.nestle.com</a>